
                                            Prier en Juin 2024 

                                                                                                                                                                    

    Ami dans le Seigneur », je vous fais suivre cette lettre adressée par Saint Paul 

apôtre à Timothée. Et je vous invite à vous asseoir dans un lieu calme pour la 

découvrir. Bien sûr, elle est adressée à Timothée. Mais je peux me laisser rejoindre 

par son contenu, que je pourrai peut-être même faire mien. 

    Je demande au Seigneur la grâce de me rendre présent, le coeur et les mains 

ouverts, pour accueillir cette parole et regarder le livre de ma vie à la lumière de 

l’Esprit Saint .              

                                                                                    

« Paul, apôtre du Christ Jésus par la volonté de Dieu, selon la promesse de la vie 

que nous avons dans le Christ Jésus, à Timothée, mon enfant bien-aimé. 

À toi, la grâce, la miséricorde et la paix de la part de Dieu le Père et du Christ Jésus 

notre Seigneur. 

Je suis plein de gratitude envers Dieu, à qui je rends un culte avec une 

conscience pure, à la suite de mes ancêtres, je lui rends grâce en me souvenant 

continuellement de toi dans mes prières, nuit et jour.                                                                                                                                   

Voilà pourquoi, je te le rappelle, ravive le don gratuit de Dieu, ce don qui est en 

toi depuis que je t’ai imposé les mains…     

Gratitude                                                                                                                                           

Je suis invité à rendre grâce pour les bienfaits et les dons reçus. A travers les 

évènements relus, je peux découvrir les signes de la présence de Dieu dans ma vie.  

…Car ce n’est pas un esprit de peur que Dieu nous a donné, mais un esprit de 
force, d’amour et de pondération. 
N’aie pas honte de rendre témoignage à notre Seigneur, et n’aie pas honte de moi, 
qui suis son prisonnier ; mais, avec la force de Dieu, prends ta part des 
souffrances liées à l’annonce de l’Évangile. 
Car Dieu nous a sauvés, il nous a appelés à une vocation sainte, non pas à 
cause de nos propres actes, mais à cause de son projet à lui et de sa grâce...                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

Projet de Dieu, vocation sainte 

A travers les évènements vécus, le Seigneur trace un chemin, parfois sinueux, 
rocailleux. Je peux déposer là, ce qui a été difficile, douloureux. Le Seigneur 
m’appelle à travers ombres et lumières à m’appuyer sur Lui pour annoncer, 
témoigner de l’Evangile, au quotidien, là où je suis, là où je vis.    
                                                                                                                                             
… 



Cette grâce nous avait été donnée dans le Christ Jésus avant tous les siècles, et 
maintenant elle est devenue visible, car notre Sauveur, le Christ Jésus, s’est 
manifesté... Et c’est pour cette raison que je souffre ainsi ; mais je n’en ai pas honte, 
car je sais en qui j’ai cru, et j’ai la conviction qu’il est assez puissant pour 
sauvegarder, jusqu’au jour de sa venue, le dépôt de la foi qu’il m’a confié. »                        
(Deuxième lettre de saint Paul apôtre à Timothée(1,1-3.6-12) ;Mercredi 5 Juin 2024)  

Combat dans la Confiance 

Il y a, en chacun, un désir de partager, transmettre ce qui nous fait vivre, un métier, 
une passion, la richesse de la foi, et aussi une épreuve traversée, un pas vers le 
pardon, un OUI dans un engagement pour la vie…J’offre tout cela et je m’en remets 
à la grâce de Dieu ! 

Pour terminer ce temps de rencontre, j’accueillerai cette Parole pour moi-même. Je 
pourrai aussi l’offrir à une personne rencontrée, visitée ou dans un courrier ! 

 

«À toi, la grâce, la miséricorde et la paix                                                                                                                                             
de la part de Dieu le Père                                                                         

et du Christ Jésus notre Seigneur. » 

 

 

 
 

     


